

2. Schülerliga Turnier Kreis Nord in Bad Leonfelden

Am 30.10. nahmen 34 Buben und 8 Mädchen am 2. Schach-Schülerliga-Turnier des Kreises Nord in Bad Leonfelden teil. Die meisten Spieler stellte dabei die Altersgruppe der U 10 mit immerhin 22 Teilnehmern.

Die Abwicklung eines eigenen U 8-Bewerbs wurde durch die Anmeldung von neun Spielern aus fünf verschiedenen Vereinen (!) ermöglicht. Diese beiden Altersgruppen spielten im Saal des Leonfeldner Hofs. Besonders zu erwähnen ist hier das äußerst disziplinierte Verhalten aller Spieler, Betreuer und Eltern - DANKE!!!

Das U 12- und U 14-Turnier (mit insg. 11 Spielern) wurde - im gut durchlüfteten 1. Stock des Leonfeldner Hofs - gemeinsam durchgeführt, weil in der U 14 leider nur 4 Anmeldungen eingetroffen waren.

Das U 8-Turnier gewann **Aron Wineroither** (DSG U. St. Martin/ Tr.) mit 5,5 P. einen Punkt vor **Leon Faistauer** (ASK St. Valentin). Einen halben Punkt dahinter landete **Valentin Wernicke** (Su Bad Leonfelden).



Im U 10-Turnier gingen alle Stockerplätze an die Su Bad Leonfelden: **Konrad Mitter** (5,5 P.) vor **Timo Schwarz** (5 P.) und **Niklas Pötscher** (4,5 P.) lautete der Endstand.



Ahmed Elgit (Su Bad Leonfelden) konnte die U 12-Wertung mit 4 P. für sich entscheiden. Auf dem 2. und 3. Platz landeten jeweils mit einem Punkt Rückstand **Konstantin Stadler** (JSV U. Mühlviertel) und **Hossain Jafari** (Su Rainbach).



Auch in der U 14 kam der Sieger **Felix Schwarz** aus Bad Leonfelden (5,5 P.)! Jeweils mit einem halben Punkt dahinter belegten **Jannick Feichtinger** (ASK St. Valentin) und **Maximilian Stadlbauer** (Su Bad Leonfelden) die Ränge 2 und 3.

Bei der Siegerehrung gab es nicht nur Medaillen für die ersten Drei jeder Altersgruppe, sondern auch Süßigkeiten der Lebzelterei Kastner für alle Teilnehmer und eine - etwas inoffizielle - Mädchenwertung.

Ein herzliches Dankeschön für die perfekte Abwicklung des Turniers an den Hauptschiedsrichter **Robert Ganglberger** - aber auch nicht minder herzlich an David Grünzweil, Reinhard Pötscher, Josef Lehner, den alten Seki Hermann Schober und den neuen Sektionsleiter Andreas Tauber für ihre tatkräftige Unterstützung!

Nicht unerwähnt dürfen hier auch die zahlreichen Kuchenspenden unserer Schachmütter bleiben. Herzlichen Dank speziell an die schon langjährige "Vorzeige-Mama" **Silke Schwarz** - dieses Mal unterstützt von Maria Pötscher, Barbara Mitter und unserem Gastgeber Wolfgang Schwarz.

Wenn es unseren Nachwuchshoffnungen Spaß gemacht hat an so einem Turnier teilzunehmen, dann haben wir unser Ziel erreicht - bis zum nächsten Mal!

Bericht von Bruno Hochreiter